

(日頃の反省から「廊下を走らない」ことを全校に広めようと、動画を作成しました。)

『目指せ! ろうかを走る人の活動』おや? こんなところで走っている人がいます。走っているとどうなるでしょうか。見てみましょう。ドーン! こんなふうにはぶつかったり、転んでしまったりするので、しっかりと歩きましょう。あれ? ここには左側を歩いている人がいます。このままだとどうなるでしょうか? ワーッ! やはりぶつかってしまうので、右側を歩きましょう。



しっかり右側を歩いて廊下での怪我を減らしましょう。「これはなんだろう?」「これは6年4組が作ったポスターだよ」中略「廊下や教室のルールを守って安全に放課を過ごそう!」

10月10日(木) 芸術鑑賞会「おもしろ民族楽器大集合(音楽工房)」

本年度は、世界の民族楽器の演奏を鑑賞しました。珍しい形や材料、不思議な音色の楽器にふれる機会をもらいました。代表児童による演奏体験もあり、とても盛り上がりました。「昔々今では名前も分からない海の人や山の人や砂漠の人が、人を喜ばせようと作った楽器。そんな楽器が、伝わって伝わって私たちの周りにある。みんなが大切にしたいものは次につたわります」楽器紹介の中で話していただいた言葉が心にしみました。



きたちゃんインフォメーション



◆令和6年度「大府市明るい選挙啓発ポスター」審査結果について◆

審査の結果、本校からは優秀賞3点、佳作7点が選ばれました。受賞作品は大府市役所1階ロビーにて展示されます。(展示期間: 令和6年12月11日~12月22日)

<優秀賞>	6年	〇〇	〇〇	・	〇〇	〇〇
	5年	〇〇	〇〇			
<佳作>	6年	〇〇	〇〇	・	〇〇	〇〇
	5年	〇〇	〇〇	・	〇〇	〇〇
	4年	〇〇	〇〇	・	〇〇	〇〇



ケロけるん

北山コミ家庭教育部の集まりに参加した際、市に通報できる公式LINEを教えてくださいました。直に通報できる仕組みに驚いた▼最近ほとんかくいろんな事がスマホを所持していることが前提となっている。少し前までは「スマホをお持ちなら…」のニュアンスだったのが今では何を見ても持っている当たり前。「スマホをお持ちでない方は」と示してくれることが稀にあるくらいだ。そんな時代になってしまった▼どんな目論見や企みがあるのかは不明だが、先日急に娘が「これが私の電話番号とメールアドレス」とショートメールを送ってきた。そして「連絡に便利だからLINE教えて」ともあったので「父はガラケーだから」と返信した▼スマホに疎く、娘の行動の真意について理解できていない私でも、私からの返信を読んで、舌打ちする娘の姿は容易に想像できた。直接聞かされなかったのが救いだ。